

Jahreshauptversammlung des TV Eiche Winzlar: Rückblick, Wahlen und Ehrungen

Am 15. Februar 2025 um 19 Uhr fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des TV Eiche im Feuerwehrgerätehaus in Winzlar statt. Vorsitzender Marc Tarrach begrüßte die 67 anwesenden Mitglieder sowie Ehrengäste und Vertreter der Stadt. Nach einer Schweigeminute für verstorbene Vereinsmitglieder begann er mit dem Jahresrückblick.

Tarrach berichtete über die Entwicklungen im Verein. Besonders hervorgehoben wurden die Sanierung des Kelleraufgangs am Dorfgemeinschaftshaus und die Fertigstellung der Boulebahn durch engagierte Vereinsmitglieder. Auch konnte eine neue Anzeigetafel auf dem Sportplatz installiert werden. Zudem ist die Erneuerung der Trainerbänke geplant.

Der Verein arbeitet außerdem daran, das Zumba-Angebot wieder zu reaktivieren und eine neue Übungsleitung zu finden. Auch die Social-Media-Arbeit soll weiter ausgebaut werden, wofür noch Unterstützung gesucht wird.

Nach dem Jahresbericht folgte der Kassenbericht, den Jan Wießner vorstellte. Die Kassenprüfer bestätigten eine ordnungsgemäße Buchführung, und die Mitglieder entlasteten den Vorstand einstimmig. Zudem wurden vier neue Kassenprüfer gewählt: Sven-Denis Lühr, Tom Hodann, Herbert Haase und Bennet Gröger übernehmen diese Aufgabe.

Bei den darauffolgenden Wahlen gab es keine grundlegenden Veränderungen. Alle bisherigen Amtsträger wurden erneut gewählt. Jan Wießner wurde als Kassenwart bestätigt. Harald Nitsch und Tanja Maleike bleiben Spartenleiter Gymnastik. Maximilian Wießner wurde erneut als Spartenleiter Fußball gewählt, sein Vertreter bleibt Christian Zenker. Eine Änderung gab es im Bereich Theater: Lea Hogrefe übernimmt künftig die Leitung dieses Bereichs von Karin Fränzel.

Folgende Jubiläen standen an:

10 Jahre Mitgliedschaft:

Martina Faber, Edeltraud Nitschke, Gisela Rohrßen, Stefanie Tarrach, Thomas Leder, Harry Wießner, Henry Kramer, Martina Köster, Jasmin Bohne, Till Hackfurth, Melvin Schmude, Nils Hindriks, Vincent Gröger, Bennet Gröger und Frank Domeyer.

25 Jahre Mitgliedschaft:

Hubert Janik, Antje Bartels, Maika Kuhr, Erika Winkelhake und Florian Kühn.

40 Jahre Mitgliedschaft:

Sven Abramowski, Daniela Gröger, Tanja Majewski, Achim Stefan und Holger Papenhausen.

50 Jahre Mitgliedschaft:

Jörg Prinzhorn-Köster, Olaf Hogrefe, Heike Otto und Heinz-Günther Seidel.

60 Jahre Mitgliedschaft:

Gerhard Wilkening, Hans-Jürgen Weddy, Manfred Koller, Robert Haseloff und Klaus-Dieter Hendel.

70 Jahre Mitgliedschaft:

Wolfgang Kühn und Heinz Büthe.

Für ihr außerordentliches Engagement für den Verein wurden zudem ausgezeichnet: Vincent Gröger, Florian Krüger, Patrick Grimm, Julien Walgenbach, Oscar Ehlers, Shawkat Rasho Yousif Yousif, Sven Lühr, Robin Bühren und Corvin Schindler.

Zum Abschluss gab es für alle Besucher ein Essen sowie Getränke. In geselliger Runde ließ man den Abend gemütlich ausklingen.